
社团团结的演讲稿三分钟(实用5篇)
演讲稿具有宣传，鼓动，教育和欣赏等作用，它可以把演讲
者的观点，主张与思想感情传达给听众以及读者，使他们信
服并在思想感情上产生共鸣。那么演讲稿怎么写才恰当呢？
那么下面我就给大家讲一讲演讲稿怎么写才比较好，我们一
起来看一看吧。

社团团结的演讲稿三分钟篇一

大家好！

被称为校园第二课堂的社团已经走过了10年有余的风雨历程，
其中的每一届社团干部无不尽自己最大的努力经营，凭借一
颗赤诚之心，带领几百科大学子，参加、举办校外、校内的
学习交流活动，学习丰富多样的文化知识。我们一起感受琴
棋书画的熏陶；体会志同道合的默契。在新老社团干部交接
之际我代表本届全体社团干部及成员，感谢院领导对我们的
关怀和帮助，同时希望领导老师们给今后社团的发展予以更
多的关注，我相信有了下一届社团干部的共同努力，社团的
发展会步入一个新的台阶。我也希望新一届社团干部：意气
风发，锐意创新，迎难而上，团结协作把我新机遇，采取新
举措，再创新业绩，实现新突破。

1、及时了解各协会例会活动情况，以便及时作出调整部署，
统筹安排和分工，重要的上报学校，为校领导作出新的决策
提供素材。

2、及时传达学校下达的有关会议、文件、批示精神。组织一
些有意义的学术性活动以提高校园文化水平和同学们的综合
素质。

3、与校外及外校联谊，扩大了学校的影响力，提高社团的知



名度。

4、时刻反省自己，要以大局为重，服从组织安排，涉及到部
门交叉问题要运用恰当的方法解决。

5、增强团队意识，为社团工作中的攻坚做准备;

6、搭建好自己的人脉，让自己有绝处逢生的机会。同时，身
为院学生干部的一员在做好本职工作的同时应当把系里工作
放在心上，可以组织与本系相关的活动，进一步落实院系结
合。

7、多于老师沟通，获取宝贵工作及学习经验；多于普通学生
接触让工作更加轻松。我们要释放青年学生的朝气，展现青
春年代的魄力，把社团工作做到让老师放心同学们满意，把
社团打造成有质量、有内涵、有品位的机构。

当然在此最值得一提的，也是一直以来我自己的感触那就是：
社团形形色色的活动离不开各位会长的奉献，他们在多方面
条件有限的环境下，发挥自身各方面的优势，为社员他们甘
于寂寞，开展形式各异的例会，甘于清苦，筹备丰富多彩的
学生活动，没有他们就没有社团的进一步发展，没有他们就
没有百花齐放的社团文化。一个真正的青年学生，在拼搏的
年代能找到历练自己的舞台，一个纯粹的社团干部，在校园
文化进一步发展的时候，不会忘记自己的使命，他们犹如一
群满怀激情的理论家，更是敢于奉献青春的实践者。在信仰
的战场上，他把精力始终保持在冲锋的姿态。大千宇宙浩瀚
长空，全纳入赤子心胸。爱也罢，恨也罢，尽凝铸赤子豪情，
峥嵘岁月不坠青云之志。岁至期末回首望去，只付默默一笑
中。

社团团结的演讲稿三分钟篇二

大家好！我是高二（2）班的杨萍萍，现也是广播部成员之一，



今天很荣幸可以参与最后的部长竞选。

我认为我竞选部长具有以下的优势；

在此之前我担任过很多职务，现也是班内的英语课代表，宣
传委员，团支书。虽是第一次接触文学社，但我相信我自己
可以担任社长这一职。也许我并不是能力最强的，但我一定
会是最努力的。我还在不断的学习，加以完善自身，更何况
我还有你们在座的各位的帮助与支持。我相信；我一定可以
把社长一职做的很好，很出色。

因为喜爱文学多次参与各种文学征文大赛，曾在“展望未
来”为题的征文比赛中荣获第二名。在“合肥市小作家征文
比赛”中荣获第一名。还有在校内文学社以散文的形式投递
过多次稿件的经历。

追梦文学社以其独特的吸引力，让我为之陶醉。我个人认为；
担任社长，对文学的热爱是必备条件之一。我热爱文学，热
爱散文。我喜欢用文字将心情浓缩的感觉。那是一种特殊的
味道，我也特别希望与大家一起分享我所感悟到的有关于文
学的真谛。

我将全新投入到我所新形成的构思中去，最后我还想
说：“山因蕴玉而辉，水因藏珠而媚，人因自信而美”。我
今天站在这里完成了我的演讲，无论能否完成夙愿，我都是
成功者！我的演讲完毕。

社团团结的演讲稿三分钟篇三

上午好！

我是来自城市与xxx学院的08级2班的xxx，今天能够站在这里
参加社团联合会的招聘会，我深感荣幸，同时感谢在座的各
位评委对我的信任与支持。



我希望生活的淡定而从容，但我绝不愿意生活的平凡而庸俗。
梦要靠自己去追，路要靠自己去走，既然选择了远方就要风
雨兼程。而今天这里就有我的梦，这里就有我的远方，这里
就有我施展能力的平台，这里就是社团联合会。

社团联合会在我心中是一个很有魅力的团体，她是连接学院
与社团，学生与社团的一个学生自己管理自己社团的群众性
组织。向上，她反映学生们的思想状况和社团发展情况；向
下，她传达学校的规章制度和社团的管理意向；向内，她组
织各个社团开展各类文体活动，促进各个社团的革新与发展；
向外，她是组织各个社团参加社会公益活动的纽带。而今天
我要竞选的公益服务部则是一个更能深入到各个社团，服务
各个社团的关键的职能部门之一。

谈到我自己，我没有什么值得炫耀的，惟有奉献给大家的是
热情、辛劳和汗水。我认为公益服务部不只是个称位，也不
是个光环，其背后有着实质性的内容，其背后关系着全体校
友的校园生活。假若我当选，我绝不会让这个职位因为我成
为摆设。我会深入各个社团的活动中去，零距离的触摸各社
团的发展动态，积极的听取来自各方的意见和要求，并及时
向所在主席团反映。假若我当选，我会用强烈的责任意识、
敢于创新的精神和锐意进取的干劲服务社团服务学院，努力
为我们共同的信阳师范学院的社团增光添彩。

一切真知来源与成功的实践，我相信我所拥有的正是社团联
合会所需要的。我没有过多的承诺，但我所说的我会尽力去
做，用实际行动来赢得大家的口碑，无论多么困难，无论付
出多少努力和汗水。

我对这次竞选饱含热情和自信，纵使有百分之一的希望，我
也要付出百分之百的努力。

马，只有跑过了千里，才能知其是否为良驹。



人，只有通过了竞争，才能知其是否为栋梁。

在此我万分感激在座的各位评位能投出你们最信任的一票，
给我一个施展能力的机会。

我的演讲完毕。

社团团结的演讲稿三分钟篇四

大家晚上好！

首先，再次自我介绍一下，我是小组控制部部长，12级电科
班的xx。很荣幸站在这里参加社团负责人的竞选。临场有点紧
张，不知所云。

12年9月我来到师大，距离现在已经有一年半的时间了，也就
是我加入无线电小组经过的时间。从那时起，我就想在小组
里学到点什么，这也许跟在场的学弟学妹们是一样的心思。

记得小组招收成员时候的三次实验，一开始我连怎么用电烙
铁都不知道，焊出来的电路要么短路要么难看。我还记得小
组一开始进行的培训，那时真的是一点都不懂，什么单片机，
什么c语言，每周五晚上的培训简直是大眼瞪小眼，学长在上
面讲，我们在下面听得稀里糊涂，尽管如此，我还要在这里
感谢学长学姐的耐心付出。万事开头难，只要你想有所为。

直到小组举办的上一届电子工程师基本技能大赛，我们选的
题目是智能小车，选好题后根本不知道该怎么进行下去，只
好在网上查资料，但是查的资料跟实际比赛总有差距，就是
这样小心翼翼的探索，有一种如履薄冰的感觉，到比赛成果
展示的前一天晚上，我跟胡林他们又在六楼的实验室熬了一
个晚上，可惜在程序编写方面不足，最后还有一项大要求没
有达到，应该是评委看我们只是大一学生，考虑到我们能做
出这些已经不错了，给了我们二等奖的好成绩。



在大二上学期，我竞选上了小组控制部部长，之后就是招
收13级成员并培训，又开展了义务维修活动。

社团是学生们的兴趣组织，在这里，我认识了优秀的学长学
姐，结识了众多朋友，在这里，学到了勇往直前永不退却的
精神，我在这里成长成熟，学到的又何止是知识这么简单。

每一年的这个时候都有一些人离开社团，完成自己的社团之
路，他们还有自己的任务。但是我知道他们会把社团中的点
点滴滴藏在心里。而今天我站在这里竞聘社团负责人，一来
是舍不得离开一直生活、为之奔走的地方，舍不得这份温馨，
二来能用我自己一年多来学到的种种知识和经验来带领社团
更好的向前发展，虽然我暂时学到的不能跟王迪学长相比，
但是我还有这份激情努力向前不断学习，为今后的学弟学妹
们打造更加和谐温暖的社团文化，为大家提供一个施展自我
才能、展示自我的的平台，为我们的大学生活锦上添花，为
多年后的回忆涂上更为亮丽的一笔。希望大家能给我这个机
会。

谢谢！

社团团结的演讲稿三分钟篇五

大家好，我今天非常荣幸能来参加竞选。

首先我先做个自我介绍，我来自11级小学教育（数学）专业，
我叫xx，大家都知道四川成都的都江堰吧！知道它是谁建的不？
没错是李冰，而巧合的是，我也叫xx。父母给我起这个名字是
希望我文武双全，做一个全面发展的人。

今天我竞选的职务是社团部副部长。熟话说：近水楼台先得
月作为社团部的干事，我有了比别人更加了解社团部工作的
优势；再者，我是小学教育（数学）专业，一个理科生，所
以做事都会用理性的头脑，理性的看问题；我还有一个优势，



你们一看就知道了，没错我是男生，都说男女搭配，干活不
累，作为一个女生占大多数的师范院校的男生，我拥有了很
多相对的优势，比如：坚强，勇敢，富有责任感。

为什么竞选社团部副部长呢？第一，社团部是一个真真正正
的大家庭，它包括了7大协会，在社团部工作期间我感受到了，
这个大家庭的温馨，尤其是部长和副部长们的平易近人，我
们是真正的好朋友，这样一个好的环境，怎能让我不留下来
呢？怎么让我不好好去建设它呢？第二，社团部的所有兄弟
姐妹们都很关心照顾我，尤其是部长和副部长们对我的看重，
我要继他们的脚步把社团部办的更好，更出色！

我高中当过学习委员，把班级管得很好，大学是图书馆助理、
社团部干事，锻炼了许多。同时我也组织同学参加排球、篮
球、拔河比赛，成绩突出，所以我的组织能力不错。我认为，
做任何一件事责任心最重要，责任心驱使我克服种种困难。
在社团部工作期间，我发现了一些社团部工作上的不足之处，
如：社团部与7大协会的衔接不是很好。要是我当上的社团部
副部长，我一定把社团部现在存在的一些问题好好改正，尽
量做到完美，也请大家监督。

最后，希望大家支持我，我一定不会让您失望！同时感谢评
委们坐了这么久聆听我们演讲，你们辛苦了！

谢谢！


